

# Juara Sprinter Dunia Usain Bolt Kalah karena Cedera Hamstring

JAKARTA, CITRAINONESIA.COM- [Usain Bolt](#), juara sprinter 100 Meter dunia abis sudah. Dia apes, cedera pada kejuaraan dunia hingga naik kereta roda dari tengah arena.

“Benar-benar memukulnya cedera di final kejuaraan dunia [100 Meter](#) terakhirnya,” kata rekan setimnya di Jamaika, Minggu di Kota London, dini hari (13/8/2017).

Bolt dalam final itu kecewa berat. “Menderita [kram otot](#) sebelum akhir estafet 4x100m yang dimenangkan oleh Inggris Raya,” katanya lagi.

- [Pelari 400 M Inggris Juara Dunia](#)
- [Pelari Jamaika Usain Bolt Raih Emas 100 M](#)

Yohan Blake mengatakan: “Perlombaan terlambat 10 menit, kami bertahan 40 menit. Itu gila. Mereka menahan kami terlalu lama.”

[Bolt](#) berharap bisa mengakhiri karirnya dengan dua medali emas lainnya di London namun hanya menghasilkan perunggu dari 100m akhir pekan lalu.

Dan, beberapa detik setelah mengambil tongkat untuk kaki pelari Jamaika, dia berhenti dan jatuh ke lantai.

Dr Kevin Jones, dokter tim Jamaika, membenarkan : “Bolt mengalami kram di hamstring kirinya.

“Kami terus melakukan pemanasan dan menunggu, lalu pemanasan dan menunggu. Saya pikir itu bisa lebih baik dari kita. Sakit menerpa legenda sejati, juara sejati.” jelasnya prihatin. (oca)

Prestasi Usain Bolt :

2007 World Championships	Silver (200m), Silver (4x100m relay)
2008 Olympics	Gold (100m), Gold (200m)
2009 World Championships	Gold (100m), Gold (200m), Gold (4x100m relay)
2011 World Championships	Gold (200m), Gold (4x100m relay)
2012 Olympics	Gold (100m), Gold (200m), Gold (4x100m relay)
2013 World Championships	Gold (100m), Gold (200m), Gold (4x100m relay)
2015 World Championships	Gold (100m), Gold (200m), Gold (4x100m relay)
2016 Olympics	Gold (100m), Gold (200m), Gold (4x100m relay)
2017 World Championships	Bronze (100m)

---

# Pelari 400 M Inggris Juara Dunia

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Pelari Inggris juara dunia estafet 4x100m di tengah sprinter tercepat dunia, Usain Bolt cedera fase terakhirnya.

Belum pernah ada tim Inggris yang memenangkan emas sprint dunia, namun kuartet CJ Ujah, Adam Gemili, Danny Talbot dan Nethaneel Mitchell-Blake baru saja mewujudkannya. Juara kedua pelari AS dan ketiga diraih Jepang.

- [Pelari Jamaika Usain Bolt Raih Emas 100 M](#)
- [Usain Bolt Tumbang, Wayde Van Niekerk Manusia Tercepat Dunia](#)

Usain Bolt tampaknya akan mengakhiri karirnya, hamstringnya cedera parah dan terpaksa naik kursi roda.

Di jarak elit 100 meter Bolt hanya meraih perunggu. (oca)

---

# Jokowi Nantikan Indonesia Raya Berkumandang Di SEA Games

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Presiden Joko Widodo (Jokowi) melepas Kontingen Indonesia yang akan berlaga di pesta olahraga negara-negara Asia Tenggara, SEA Games XXIX Tahun 2017, Kuala Lumpur, Malaysia, di halaman tengah Istana Merdeka, Senin (7/8/2017).

Dalam arahannya, Presiden Jokowi mengingatkan, bahwa mereka ada di sana, berlaga, berebut medali di sana mewakili Indonesia, negara yang sudah 10 kali menjadi juara umum di SEA Games.

"Ini perlu diingat. Negara dengan jumlah penduduk terbanyak di Asia Tenggara, 250 juta penduduk, yang mendukung Saudara-saudara untuk mengharumkan nama bangsa dan negara," tegasnya.

- [Timnas Myanmar U-22 Kebingungan Posisinya Di SEA Games 2017](#)
- [Pacu Atlet Wushu, Menperin Optimis Raih 3 Emas Di SEA Games 2017](#)
- [Tinju Sea Games Kelas 52 Kg](#)

Para atlet, official, dan pelatih berkumpul di halaman tengah Istana Merdeka menyanyikan lagu Indonesia Raya. Kemudian laporan Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) Puan Maharani, selanjutnya penyerahan bendera Merah Putih dari Presiden kepada Chief de Mission (CdM) Kontingen Indonesia ke SEA Games XXIX Tahun 2017 Azis Syamsuddin.

Presiden menegaskan, apabila para atlet yang berlaga di SEA Games XXIX jatuh, maka 250 juta rakyat Indonesia akan ikut menangis. Sebaliknya, saat mereka bangkit, 250 juta rakyat Indonesia juga akan bersorak gembira. Sebab mereka merasakan kemenangan setiap Indonesia.

Satu hal yang lebih penting daripada meraih medali di SEA Games, menurut Presiden Jokowi, adalah kontingen Indonesia menunjukkan pada dunia bahwa bangsa kita adalah bangsa yang tangguh, bangsa yang sanggup bersaing, bangsa yang bermental pemenang, yang menjunjung tinggi fair play, yang menjunjung tinggi disiplin.

“Jadilah sumber inspirasi, sumber optimisme bagi seluruh rakyat Indonesia yang akan menyaksikan perjuangan Saudara-saudara semuanya,” pesan Presiden.

Kepala Negara tidak lupa mengucapkan selamat berjuang mengharumkan nama Indonesia, mengharumkan nama negara, mengharumkan nama bangsa.

“Dari tanah air saya menanti lagu Indonesia Raya berkumandang SEA Games ke XXIX, dan bendera Merah Putih berkibar dengan gagah mewakili kebanggaan bangsa Indonesia,” tegas Kepala Negara.

Seusai Presiden Jokowi memberikan arahan, acara ditutup dengan doa bersama. Sementara di akhir acara diadakan foto bersama dan ada penampilan bela diri dari kontingen Pencak Silat Indonesia, serta pertandingan tenis meja antara Presiden Joko Widodo dan Erik Tohir melawan Susi Susanti dan Yopie Warsono.

Tampak hadir dalam acara pelepasan Kontingen Indonesia ke SEA Games XXIX Tahun 2017 ini antara lain Menko PMK Puan Maharani, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Menpora Imam Nahrowi, Ketua KOI Erick Tohir, Ketua Umum KONI Tono Suratman, Ketua Satuan Umum Pelaksana Program Indonesia Emas Sutjipto, Chief de Mission Kontingen Indonesia SEA Games XXIX tahun 2017 Azis Syamsudin, seluruh atlet, official dan pelatih Kontingen Indonesia SEA Games XXIX tahun 2017. (\*)

---

## Ditangkap Karena Mabok, Apa Kata Tiger Woods?

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Mantan pegolf nomor satu dunia Tiger Woods ditangkap polisi di Florida Selatan, Senin (29/5/2017) karena diduga mabok.

“Mengemudi di bawah pengaruh alkohol dan obat-obatan terlarang,” itu laporan Polisi Palm Beach County online dilansir reuters.

Woods warga Amerika 41 tahun mengatakan: Fokus saya adalah rehab dan melakukan apa

yang dikatakan dokter kepada saya, saya berkonsentrasi,”.

- [Tiger Woods Pacari Atlet Ski](#)

Ini bukan pertama kalinya Woods menjadi berita utama. Dia glamour dan gemar koleksi wanita- wanita cantik, membuat rumah tangganya hancur akhir 2009.

Tuduhan menyusul kecelakaan mobil yang aneh di luar rumahnya di Florida yang berkembang jadi skandal seks.

Itu mengubah kehidupan dan karirnya, kini jadi pecandu narkoba. Parahnya lagi sponsor yang membarinya duit banyak perlahan menarik diri. (ling)

---

## Ronnie O’Sullivan Tumbang, Ding Vs Selby di Final Snooker Dunia 2017

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Ding Junhui, pemain snooker asal China tampil perkasa. Kalahkan juara dunia lima kali, Ronnie O’Sullivan, skor 13-10 semi final Betfred Snooker World Champions 2017 di Sheffield, Rabu malam (26/4/2017). Ding sudah unggul 10-6 sesi kedua.

Namun sesi pertama, O’Sullivan sempat menggerkan Ding. Sulluva berhasil mencetak 97 angka 97, luar biasa memenangkan 3 dari 4 frame.

Namun babak kedua, Ding bangkit. Dia tak kasih pain, akhirnya Sullival harus mengakui keunggulan Ding dan lolos ke final.

- [Snooker World Championship 2017: Marco Fu Lawan Berat Mark Selby](#)
- [Jawara Snooker Dunia, Ronnie O’Sulliva Bangkit](#)

Dengan kemenangan ini Ding di final bertemu pemain asal Leicester Inggris, Mark Selby, yang mengalahkan pemain Snooker tangguh asal Hong Kong, Marco Fu yang sempat merepotkannya di lima frame babak awal. Tapi Selby tampil dominan dan lolos ke final.

Nah, duel final antara Ding vs seru pastinya sangat seru. Selby main menakjubkan sejauh ini. Dia salah satu unggulan kejuaraan ini. Dan mantan juara Jerman Master 2015.

Ding jug asudah malang melintang di ajang ini. Berbagai kejuaraan dia menangkan. salah satu pertarungan berat dihadapi adalah setiap kali bertemu O`Sullivan yang baru saja dia tumbangkan.

Sebelumnya para fans olahraga ini berharap Ronnie O'Sullivan tampil di final. Dia main agresif.

Namun usianya yang 41 tak bisa dilawan. Ding yang lebih muda main dominan. (adams)

---

## Snooker World Championship 2017: Marco Fu Lawan Berat Mark Selby

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Pemain Snooker asal Hong Kong. Marco Fu lawan berat Mark Selby di babak perempat final Snooker World Championship 2017.

Pemain nomor 8 dunia usia 39 tahun ini sangat piawai dalam hal sembunyikan bola putih (gacok) sehingga Shelby dibuatnya pusing.

Permainan ini memang ada adu liciknya- jadi harus sabar- kalau emosional ewes- ewes..

Bahkan ketika Fu tertinggal, dia bisa snok pelik dan bangkit dari ketinggalan 7-2 kalah Luca Brecel di babak 8 besar, dia bisa cepat pulih dari ketinggalan 4-1 dari Neil Robertson.

- [Jawara Snooker Dunia, Ronnie O'Sulliva Bangkit](#)
- [Mark Selby Ke-Semi Final Snooker World Championship 2017](#)

Nah peperangan melawan pe- snooker asal Leicester, Selby, dia punya kans mengalahkannya.

Pemain nomor satu duni,a Selby, sempat unggul 5-0 atas FU. Namun Fu bangkit dalam 3 set berikutnya dengan angka 80, 72 dan 94- hingga istirahat.

Fu memborong frame keenam yang menawan dan membuat skor 5-2 dengan.

Tapi Selby membuat Fu bingung lagi. Bola merah yang terakhir ke senuk saat ingin mengakhiri keunggulan empat frame skor 6-2.

Kini istirahat dan dilanjut besok! (ling)

<https://www.youtube.com/watch?v=pbsU2KrvV4g>

---

# Jawara Snooker Dunia, Ronnie O'Sullivan Bangkit

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Juara Snooker 5 kali Ronnie O'Sullivan, bangkit dari ketertinggalan 3-0 setelah ditekan penantang asal China, Ding Junhui.

Namun pemain nomor empat dunia lolos harus berjuang setelah istirahat untuk lolos ke final Kejuaraan Dunia Snooker Tahun 2017 di Kota Sheffield, Inggris.

Ronnie sempat terguncang saat jeda di angka 71, 128 dan 71 untuk unggul 3-0 poin di depan.

- [Mark Selby Ke-Semi Final Snooker World Championship 2017](#)
- [Diprovokasi, Juara Snooker Ronnie O'Sullivan Marah](#)

Ding berhasil mengumpulkan 9 poin saat Rocket diratakan, dan mencuri 7 angka secara dramatis.

Sesi kedua berlangsung Selasa malam ini setelah dua jam mereka berduel dalam suasana tegang meski akhirnya meraih angka 50 plus setiap frame. Ini kesempatan Ronnie untuk membalas.

Di pertandingan lain lanjutan lainnya malam ini, pe-snooker Skotlandia, John Higgins unggul 5-3 dari Kyren Wilson, 25 tahun.

Juara 4 kali Crucible Higgins unggul 2-0, namun petenis nomor 14 dunia itu mundur dalam jeda 92, masalah vitalitas dirinya.

Mereka silir berganti memenangkan frame, tapi Higgins harus mundur saat Wilson tampil agresif memaskan momentum itu. (ling)

<https://www.youtube.com/watch?v=7dgco7jJiFg>

---

# Mark Selby Ke-Semi Final Snooker World Championship 2017

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Juara bertahan Mark Selby, melaju ke perempat final

Kejuaraan Dunia Snooker di Kota Sheffield, Inggris, setelah mengalahkan Xiao Guodong 13-6.

Pemain nomor satu dunia, memimpin 10-6, bahkan kian menggila usai break pada skor 101, 73.

Selby asal Inggris kepada BBC Sport: "Ini kemenangan sangat hebat."

- [Diprovokasi, Juara Snooker Ronnie O'Sullivan Marah](#)
- [Snooker Rocket Ronnie O'Sullivan Unjuk Gigi di Beijing](#)

Sementara itu, Barry Hawkins, runner-up di tahun 2013, juga menang dengan skor telak 13-6, atas mantan juara, Graeme Dott.

Nanti Selby, akan berhadapan dengan Stephen Maguire.

Namun dia mengaku: "Saya tidak berada dalam kondisi prima, tapi saya bermain cukup solid," imbuhnya.

Pemain berusia 33 tahun dari Leicester, unggul telak dari Xiao. "Saya pikir itu titik balik dalam pertandingan. Untuk keluar dari tekanan saat skor 4-4 dan mempertahankan keunggulan empat frame itu sangat penting." jelasnya.

Para penggemar snooker dunia berhadapan pria tangguh ini bertemu di final dengan Juara lima kali Ronnie O'Sullivan, yang kini tengah jadi perhatian penggemar.

"Setia kali dia main (Ronnie O'Sullivan), penonton di balkon full. Itu tentu pemasukan bagus buat kami," ujar panitian. (adams)

Berikut full pertandingannya;

---

## Diprovokasi, Juara Snooker Ronnie O'Sullivan Marah

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Juara lima kali Ronnie O'Sullivan tampil dominan, memimpin 6-2 putaran kedua Kejuaraan Dunia melawan Shaun Murphy, di Kota Sheffield, Inggris kemarin (20/4/2017).

Membutuhkan 13 frame untuk menang, dia agresif memimpin 3-1 atau poin 91, 75 dan 128. Bahkan mempertahankan dominasi setelah interval.

Murphy tidak mampu menahan tekanan O'Sullivan sang favorit juara dunia. Sullivan nanti di perempat final bertemu Ding Junhui atau Liang Wenbo di Crucible.

- [Snooker Rocket Ronnie O'Sullivan Unjuk Gigi di Beijing](#)
- [World Snooker Championship 2017 Resmi Dibuka](#)

Ada kontroversial O'Sullivan diintimidasi rivalnya Shaun Murphy. Lantas merasa tidak nyaman, O'Sullivan berteriak dan marah.

Murphy menghadapi kekalahan dua sesi untuk kedua kalinya melawan O'Sullivan di Crucible, setelah kalah 13-3 di perempat final pada 2014.

O'Sullivan, 41, sudah pegang 74 poin untuk mempertahankan gelar juara dunia keenam.

Sementara itu, Barry Hawkins bertemu Tom Ford di pertandingan babak pertama final.

Runner-up 2013 memimpin 7-2 meskipun Ford memenangkan bingkai pembuka.

Hawkins santai hadapi serangan Graeme Dott dari Skotlandia. (adams)

---

## Panglima TNI : Percaya Pada Kekuatan Sendiri

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Olahraga karate adalah aktivitas mengandung nilai-nilai kejuangan, kehormatan, disiplin, tanggung jawab, kerja sama, sportivitas dan percaya pada kekuatan sendiri.

"Nilai-nilai tersebut merupakan kunci utama bagi para atlet dalam meraih prestasi," tegas Panglima TNI Jenderal TNI Gatot Nurmantyo selaku Ketua Umum PB Forki pada acara pembukaan Karate Open Danjen Kopassus Championship 2017 di Gelanggang Olah Raga Ciracas Jakarta Timur, Jumat (31/3/2017).

- [Panglima TNI : Latihan Serius Lahirkan Prestasi Karate](#)
- [Paspampres A Juara Umum Karate Paspampres Open Championship 2017](#)

"Nilai-nilai itu juga memiliki relevansi dengan nilai-nilai kejuangan yang dimiliki oleh setiap anak bangsa dan menjadi bagian yang tidak terpisahkan dalam pembinaan kesegaran jasmani, tak terkecuali bagi para atlet yang merupakan komponen penting generasi muda bangsa," tambah Panglima TNI.

Lebih lanjut Panglima TNI menyampaikan bahwa dalam beberapa dekade terakhir ini,



Indonesia mengalami pasang surut pada dunia olahraga, untuk itu perlu dilakukan evaluasi dan refleksi secara jujur.

"Bangsa yang besar adalah bangsa yang melakukan refleksi kritis yang jujur, untuk bertanya mengapa kita pernah jaya dan mengapa kita juga pernah mengalami penurunan, maka saat ini mari kita bangkitkan kembali semangat dan tekad kita agar berjaya di masa mendatang," ujarnya. (olo)